
Modaes

Entorno

Los precios de la moda colombiana suben de nuevo un 1,5% en marzo

Modaes
6 abr 2015 - 00:00

La moda en Colombia sigue incrementando su precio por debajo de la inflación. El pasado marzo, los precios de los artículos de moda registraron un alza del 1,5% respecto al mismo mes de 2014. El incremento es similar al del pasado febrero y se sitúa de nuevo por debajo de la inflación general, que fue del 4,5%.

Según datos del **Departamento Administrativo Nacional de Estadística (Dane)** de Colombia, fueron los servicios de vestuario los que más aumentaron su precio en marzo, como ya pasó en el mes anterior. Los precios en este sector crecieron un 3,1% respecto a marzo de 2014.

Los artículos de vestuario incrementaron precios un 1,6% el pasado marzo, mientras que los productos de calzado lo hicieron un 0,9%. Por su parte, los artículos de joyería reportaron un encarecimiento del 1,6%, una décima por encima del incremento registrado en febrero.